



新海聡さん  
(名古屋市民オンブズマン)

# 第1回 議会改革 フォーラム



石田芳弘さん  
(元犬山市長)

愛知県弥富市議会で「オンブズマン議員辞職勧告決議」がされました。  
これをきっかけに、地方議会の実態と役割、  
オンブズマン活動の意義について議論し、議会のあるべき姿を提案します。

2021

# 3/21日 13:30~15:30

## オンライン開催

### 参加無料



<https://forms.gle/TrZYyDqg6GRYuwmxXA>

#### ■ 地方議会の現状

1. オンブズマン議員への辞職勧告の報告
2. 愛知県内議会の公開度アンケートの結果報告

#### ■ トーク「地方議会の現状に喝！」

- ・ 新海聡さん (名古屋市民オンブズマン代表、弁護士)
- ・ 石田芳弘さん (国会・県会議員、犬山市長を歴任。現在は伊達コミュニケーション研究所の所長)
- ・ 水野竣木さん (17歳若者視点)
- ・ 吉川みつこさん (愛西市議会議員)

議員は行政のチェックしないの？

えっ！ 議会は行政の一翼を担っている？

議会の様子が見えない！ 見せない？

「議会があってよかった」ことってなんだろう～

なぜ、まともな議員が増えない？



議会改革フォーラム

<https://www.facebook.com/gikai.kaikaku>

Facebook ライブや Youtube で LIVE 中継の予定です。  
詳しくは、FaceBook ページをご覧ください。  
申し込みされてない方も、ご覧いただけます

